

Brauche ich einen roten Faden ?

Von Anfang bis Ende durchstrukturiert.

Die Struktur ging gerade verloren, was ist nur passiert ?

Ich bin gefangen im Netz unsortierter Gedanken.

Beim Ordnen im Kopf immerzu Schranken.

Kein roter Faden, der mich noch leitet.

Mein Instinkt sagt, dass das Spiel wie Sand aus den Händen mir gleitet.

Jetzt heißt es zu improvisieren und ohne roten Faden weiter probieren.

Hauptsache, ich komm` durch die Zeit ohne größeren Schaden und kann am Ende sagen "alles geht, auch ohne roten Faden".

© **Oliver Delasterè**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)